

Fecha: 04-05-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

po: Noticia general

Título: Lento avance de vacunación contra covid 19

Pág.: 2 Cm2: 326,9 VPE: \$786.261

No obstante, el coronavirus está presente.

De acuerdo con los informes oficiales, en la

semana del 21 al 27 de abril del presente

año se registraron 266 casos de

coronavirus en el país, con 18 fallecidos.

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000

■ No Definida

Editorial

Lento avance de vacunación contra covid 19

Sólo un 17% de la población de riesgo se ha vacunado contra el covid 19, según las cifras entregadas hace unos días por el Comité Asesor de Vacunas, organismo que trabaja en conjunto con la Subsecretaría de Salud Pública.

Desde que se inició dicha campaña de vacunación, hace cinco meses, se han inoculado 943.931 personas, de las 5.543.129 que están en los grupos objetivo, por lo cual ese comité alertó sobre el lento avance de la campaña, que probablemente requiera una actualización de la estrategia para llegar a la población de riesgo.

Algunos expertos en el tema han señalado que hay un cansancio de la población con el tema de las vacunas, tanto contra el covid 19 como contra la influenza, y por lo mismo, desde el Ministerio de Sa-

lud quieren reforzar las coberturas antes del invierno. El Colegio Médico ha señalado que esto es preocupante y que es necesario cambiar la forma en que se está gestionando la estrategia de vacunación en Chile. Los exitosos resultados en inoculación que se venían dando en nuestro país, se debieron gracias a una decisión política de disponer de una vacuna universal, gratuita y que fuera accesible para todos. Pero al parecer la ciudada-

nía se ha cansado y se muestra reacia a concurrir a los vacunatorios. No obstante, el coronavirus está presente. De acuerdo con los informes oficiales, en la semana del 21 al 27 de abril del presente año se registraron 266 casos de coronavirus en el país, con 18 fallecidos. Desde que se inició la pandemia, en marzo del año 2020, en Chile han muerto 57.852 personas por ese virus.

Los especialistas han insistido en sus llamados a que la población se ponga al día con los refuerzos de la vacuna covid 19. Si bien hoy se percibe una situación de mayor normalidad y se liberaron medidas preventivas que estuvieron presentes durante la pandemia, como el uso de mascarilla y la mantención de distancia física entre personas, lo cierto es que el virus está presente y se han acentuado

los contagios. De ahí que se ha dispuesto el uso obligatorio de las mascarillas en los centros de salud, con el fin de evitar contagiarse y seguir contagiando.

Las autoridades de Salud han llamado a la población de riesgo para que concurra a colocarse la vacuna covid monovalente actualizada del periodo 2023-2024, considerando que ha aumentado la circulación del virus. En la Región del Biobío, el 34,6% de los virus circulantes son covid 19, y al tener mayor circulación, también aumenta el riesgo de que se transmitan a la población.

Por estos días se está vacunando a las personas de los grupos de mayor riesgo, como es el caso de los mayores de 60 años, los pacientes con patologías crónicas, embarazadas, y personal de servicios de Salud, FEAA. y Carabineros, así como

Salud, FF.AA. y Carabineros, así como organismos de emergencia. Muchas personas no han concurrido a inmunizarse, lo que eleva el riesgo para ellas y las posibilidades de contagiar a otras. Ante dudas sobre el estado de vacunación contra el covid 19, se ha señalado que la población puede verificar su registro de vacunación ingresando con su clave única a mevacuno.cl. Los síntomas asociados con el virus incluyen congestión nasal,

dolor de garganta, dolor de cabeza, tos, fiebre y malestar general.

Las autoridades de Salud han señalado que además de vacunarse hay que mantener medidas preventivas de higiene, que ya la población conoce, pues fueron fundamentales para combatir los focos de coronavirus durante la pandemia, como lavarse las manos con frecuencia, en lo posible utilizar mascarillas en espacios públicos y especialmente en centros de salud, como hospitales, clínicas y Cesfam, mantener el distanciamiento social y evitar las aglomeraciones.

Todas estas medidas preventivas se comenzaron a aplicar con la debida anticipación, con el fin de evitar que enfermedades como el coronavirus y el virus respiratorio sincicial generen situaciones que podrían ser complejas en los meses de otoño e invierno.